

Lendner Firma zählt zu den Landesbesten

LEND (pew). Die Salzburger Aluminium Group wurde vor Kurzem im Rahmen des Green-Tech Awards als „Leading Innovator“ mit einem Preis ausgezeichnet und unter die besten fünf Prozent aller österreichischen Unternehmen gereiht. Zahlreiche Patente für Innovationen, die den Klimaschutz vorantrieben, gaben den Ausschlag für die Ehrung des Pinzgauer Unternehmens.

Klimaschutz im Fokus

Die Österreichische Gesellschaft für Verbraucherschutz GmbH zeichnet jedes Jahr österreichische Unternehmen mit diesem Preis für ihre Ambitionen in Sachen Klimaschutz aus. Im Fokus stehen dabei die Zahl der Patente, die im Zeitraum 2017 bis 2020 erteilt wurden. Unter dieser Begutachtung wurden die Top-Fünf-Prozent der österreichischen Firmen ausgezeichnet – darunter die Lendner SAG.

Weltweit angesehen

In ihrer über 100-jährigen Geschichte unternahm die SAG einen wahren Erfolgslauf. 1.200 Mitarbeiter – davon 350 alleine in Österreich – und zehn Standorte in Europa und Mexiko umfasst das heimische Familienunternehmen. Gut 90 Prozent der von der SAG hergestellten Produkte entfallen auf den Export, dabei setzte man 2019 rund 220 Millionen Euro um.



1898 startete man in Lend den Erfolgslauf.

Foto: SAG